「五農 創立120周年記念式典」が開催されました!

11月26日(土)に本校第一体育館で、創立120周年を祝う記念式典が開催されました。本校は明治35 年に北津軽郡農学校として誕生し、昭和23年に青森県立五所川原農林高等学校に改称され、何度か学科改編さ れながら平成30年に現在の4学科体制になりました。現在地に移転したのは昭和49年になります。

残念ながらまだコロナ禍のため同窓生は少人数の参加となりましたが、教職員、来賓等を含め全校生徒の出席 で計500名を超える人数で盛大に行われました。

同窓生や来賓の方々の入退場では、本校の立佞武多倶楽部による迫力ある生演奏のお囃子が披露されました。 また、式典開始前には本校の120年の歴史を振り返るムービーがドラマチックに流され、会場内の高揚感が一 気に高まりました。司会進行は、3年生物生産科の泉谷七渚さんと2年環境土木科の笠井ゆきなさんが堂々とつ とめ、厳かな中にも和やかな雰囲気で式は進行していきました。感謝状の贈呈では、本校の各科3年男子生徒が それぞれ介添え役等を立派につとめました。背筋を伸ばして堂々とサポートする姿はたいへん誇らしかったです。 また、3年生物生産科の伊藤旭飛さんが生徒代表のことばを力強く述べました。

全校生徒は皆、高い意識と誇りを持って式に参加している様子が感じられ、たいへん一体感のある式典となり ました。これまでの卒業生もこれからの卒業生もチーム五農の一員であることを誇りに歩んでいきましょう!







今年の漢字は? 2022



先日のニュースで、京都市の清水寺で2022年の世相を1字で表す 「今年の漢字」が「戦」に決まったことが発表されました。「今年の漢字」 はその年の世相を表す漢字ひと文字を募集し、最も多かった字が選ばれる そうです。ロシアのウクライナ侵攻やサッカーW 杯での日本代表の試合 などが最も多かった理由でした。「戦」が選ばれたのは2001年以来2度 目で、2位は「安」、3位は「楽」でした。

年末はクリスマスや年越しなど行事が盛りだくさんですが、最後にゆっ

くり1年を振り返ってみませんか。あなたにとっての「今年の漢字」は何ですか?

第3回基礎力診断テストが行われます

1・2年生を対象とした第3回基礎力診断テストを1月13日(金)に実施します。 冬休み中にワンウィークトライアルをきちんと終わらせておきましょう。冬休みが 残りわずかとなってから焦って終わらせるのでなく、きちんと計画を立ててじっく り取り組みましょう。学習の土台となる基礎学力をしっかり定着させる良い機会に なります。



〈裏面に1月の行事予定があります〉

1月の行事予定

月	日	曜	校内行事	校 外 行 事
1	1	日	元旦 年始休業 (~3 日)	
	2	月	振替休日	
	3	火		
	4	术		
	5	术		
	6	金		
	7	土		
	8	日		
	9	月	成人の日	
	10	火		
	11	水		
	12	木		
	13	金	始業式 基礎力診断テスト (1・2年)	
			(金) 3456 (3年)	
	14	土		
	15	日		
	16	月	防災訓練(3 回目) (火) ①②・競技大会	
	17	火	競技大会	
	18	水	合格者体験談⑥ (2年)	
	19	木		農ク県連最終総会 県リーダー研修会 (2 回目)
	20	金	英語検定	
	21	土		
	22	日		
	23	月		
	24	火		
	25	水		
	26	木	3年学年末考査(1日目)	
	27	金	3年学年末考査(2日目)	
	28	土		
	29	日		
	30	月	3年学年末考査(3日目)	
	31	火	3年学年末考査(4日目)	